take、spend、pay、cost用法详解
1. take 它通常用it作形式主语，而真正的主语放在句子后面。句型: (1)How long does it take sb. to do sth.?做某事花费某人多长时间呢？(2)It takes sb. some time to do sth. 做某事花费了某人多长时间。
eg:- How long does it take you to get to school?到学校话费了你多长时间呢？(it为形式主语，真正主语为get to school) -Half an hour.半小时。It takes my father thirty minutes to finish the work.完成这项工作话费了我爸爸半小时的时间。
2. spend 通常是人做主语，后常跟时间，金钱。句型: (1) sb. spend(s) time/money on sth. (主语为单三时，用spends)某人在某方面花费时间/金钱。eg: My English teacher often spends two hours on our homework every day.每天我们的英语老师通常在我们的作业上话费两小时的时间。(2) sb. spend(s) time/money (in) doing sth. 某人花时间/金钱做某事。(主语为单三时为spends，in可省略)
eg: I spend ten yuan in.buying this book.我买这本书花了10元。
这两个句型可同义句转换。每周我花三小时练习英语口语。eg: I spend three hours on spoken English.= I spend three hours practicing spoken English.
3. pay 也是用人做主语，句型: sb. pay(s) some money for sth. 某人为某物付了多少钱。
eg: I pay twenty dollars for the sweater. 我为这件毛衣付了10美元。
She pays one yuan for the pencil. 她为这支铅笔付了一元钱。
4. cost 用物做主语，常用结构: sth. cost(s) sb. some money 某物花费某人多少钱。
eg: The sweater costs me twenty dollars. 这件毛衣花费了我20美元。
These apples cost him eighteen yuan. 这些苹果花费了他18元。
这四个单词各有各的句型，主语，以及搭配介词，大家学的时候要记住各自的特点，也可以分类记，这样用时就不会手忙脚乱了，spend和pay 都是人做主语，cost为物做主语，take用it 做形式主语;spend后接名词时，用介词on，接动词时，用in可省略，pay后用介词for; spend用接动词时，用v-ing形式，take后用to do。
